
Compte rendu du CA du 02/06/20 

 

 Présents : Geneviève Graff, Sylvie Maj, Philippe Maire, Michel Bouvet, Philippe Marion, 

Jean Do Loubignac, Sophie Loubignac, Jean Claude Lapeyre 

Absents excusés : Patricia Allier, Dominique Baumle, Pierre Van de Vyvère 

 

 

 

1-Calendrier concerts 

Il est nécessaire de trouver des chefs de projets pour tous les concerts 

-31 juillet 21h : Lagrand-église (Patricia se charge de trouver des contacts) 

-9 aout 15h : Bayons-église (The a les contacts) 

-23 aout 21h : Embrun -salle des fêtes 

-18 septembre 20h30 : Veynes –église 

25 septembre 20h30 : Serres- église 

-8 novembre 17h30 : Saint Bonnet- église (Laurence se charge des contacts) 

-13 décembre 16h30 : Ribiers-église 

-Guillestre : voir une nouvelle date ? 

-Argentière : pas de nouvelles 

-Les Mées : à revoir 

Aucune visibilité pour l’année prochaine : 

- juin 2021 Nivernais ? (Le Canada prévu cette année n’est pas venu) 

-déplacement au Danemark reporté 

-octobre 2021 Kénya ? (Voir en fonction de la date de la fête des 10 ans reportée en 2021) 

2- Fête du Gospel 

-Pour octobre 2020 il est proposé un workshop avec Calvin dont le billet d’avion a déjà été 

payé. The s’occupe de le contacter. 

Le concert se ferrait à st Roch. JDo se charge de contacter les choristes membres de l’église 

pour savoir si c’est possible (Annie, Patricie et Véro) 



-Pour octobre 2021 la fête des 10 ans est reportée telle qu’elle était prévue, avec 3 ou 4 

chefs de chœur 

Les chefs de projets pour 2020 sont Geneviève, Dom et Michel 

Pour 2021 ce sera Geneviève, dom et JDo 

 

 

3-Pique-nique des 10 ans 

Les gobelets « 10 ans » vont être commandés 

Pour le repas PN se charge du cochon de lait, du gâteau d’anniversaire du vin et de l’apéro 

(punch). Les choristes apporteront des salades composées, du fromage et des gâteaux apéro 

Il faut faire le Doodle rapidement. 

 

4-Lieu de répétition 

Ce dernier va changer, nous répéterons désormais dans la salle du gymnase du collège de 

Fontreyne pour un cout de 500€/an. 

 

5- Direction artistique 

Il faut trouver un remplaçant à Christophe ; Ray reste adjoint ; Phil M. n’est pas disponible 

pour l’instant ; Claire a besoin de plusieurs mois pour se mettre dans le bain 

 

6-Questions diverses 

-Le CA a été informé d’un différend entre Pierre et Françoise T. et réfléchit à la façon de les 

rapprocher. Michel se charge de créer le lien. 

-Formation sono : elle se fera à la salle du Chatelard (voir avec Charlie) avec Guillaume et 

Ray. Cette formation « installation sono » durera la matinée et sera suivie d’une formation 

« gestion de la table de mixage » l’après-midi. 

-Solistes :  face au départ de Christophe il est proposé que Cyrille et Ray réfléchissent sur un 

groupe de solistes potentiels 

-Indemnisation des artistes : il est proposé de faire un geste pour compenser les pertes du 

au covid (2 répétitions en moins avec celle recalée le 27/06), ils seront payés plus lors des 

prochains concerts 

-les répétitions annulées à cause du covid seront reportées à partir de septembre par des 

répétitions intermédiaires. 


